

DSGVO - notwendige Überarbeitungen unserer Homepage

07.06.2018 10:53 von Heike Arnold (Kommentare: 0)

Die am 25. Mai 2018 in Kraft getretene DSGVO macht umfangreiche, zeitaufwändige Überarbeitungen unserer Homepage notwendig, die derzeit noch andauern.

Die Homepage ist bereits SSL-verschlüsselt, erkennbar an dem grünen Schloss-Symbol links neben der Internetadresse (bitte ggf. Lesezeichen und Browser aktualisieren).

Es wurden sämtliche Links zu den sozialen Medien entfernt, da diese besonders abmahngefährdet sind (Facebook, youtube, google+).

Die Liste unserer Mitglieder wurde vorübergehend ausgeblendet.

Es gibt ein neues ► [Beitrittsformular](#), das **VON ALLEN MITGLIEDERN NEU AUSGEFÜLLT** werden muss - den Umstand bitten wir zu entschuldigen! Die italienische Fassung ist noch in Arbeit.